

**SESIONES ORDINARIAS**  
**2008**  
**ORDEN DEL DIA N° 620**

**COMISION DE FAMILIA, MUJER, NIÑEZ Y ADOLESCENCIA**

**Impreso el día 27 de agosto de 2008**

Término del artículo 113: 5 de septiembre de 2008

SUMARIO: **Libro** *Huellas de mujeres para un mundo mejor*, presentado el 7 de marzo de 2008 en Posadas, provincia de Misiones. Expresión de beneplácito. **Bianco**. (639-D.-2008.)

pación política de la mujer” que se llevó a cabo en Posadas, provincia de Misiones, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

*Lía F. Bianco.*

**Dictamen de comisión**

**INFORME**

*Honorable Cámara:*

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Bianco, por el que se expresa beneplácito por la presentación del libro *Huellas de mujeres para un mundo mejor*, realizada el día 7 de marzo de 2008 en Posadas, provincia de Misiones; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia, al considerar el proyecto de declaración de la señora diputada Bianco, por el que se expresa beneplácito por la presentación del libro *Huellas de mujeres para un mundo mejor*, realizada el día 7 de marzo de 2008 en Posadas, provincia de Misiones; cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Sala de la comisión, 12 de agosto de 2008.

*Juliana di Tullio.*

*Juliana Di Tullio. – Silvia Storni. – María J. Areta. – Silvia Augsburgger. – Elisa B. Carca. – Claudia A. Bernazza. – Ana Berraute. – Lía F. Bianco. – Elda R. Gerez. – Claudia F. Gil Lozano. – Nancy S. González. – Paula C. Merchán. – Mirta A. Pastoriza. – María del C. C. Rico. – Beatriz Rojkés de Alperovich. – Juan C. Gioja.*

**FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

El día 7 de marzo de 2008 se realizó en el Centro Provincial de Convenciones y Eventos, ubicado en la ciudad de Posadas, provincia de Misiones, la jornada denominada “La participación política de la mujer”, en la que se debatieron distintos aspectos del desempeño de la mujer en la política.

Fue, en esa misma jornada, donde se realizó la presentación del libro *Huellas de mujeres para un mundo mejor* en el cual se recuperan y reconstruyen historias de vida de mujeres de la provincia de Misiones, a partir de conocer y analizar distintas situaciones de la vida cotidiana de cada una de ellas, valorizando sus esfuerzos, el ímpetu y el coraje que demuestran.

**Proyecto de declaración**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

DECLARA:

Expresar beneplácito por la presentación del libro *Huellas de mujeres para un mundo mejor*, realizada el día 7 de marzo de 2008 en la jornada “La partici-

Esta publicación es el producto de una iniciativa organizada por la Subsecretaría de la Mujer y la Familia del Ministerio de Bienestar Social, la Mujer y la Juventud de la provincia de Misiones. En esta experiencia también se encontraron involucrados, a nivel nacional, la Universidad Nacional de Misiones y el Consejo Nacional de la Mujer, y a nivel provincial el Consejo General de Educación y el Ministerio de Educación y Cultura.

El objetivo de este concurso fue promover el reconocimiento social del aporte pedagógico de las mujeres de la provincia de Misiones, a partir de la recuperación de sus historias de vida, en pos de una sociedad más equitativa. En él participaron cerca de 100 escuelas de la provincia y los trabajos que los alumnos presentaron fueron evaluados en primer término por un jurado de instancia escolar, constituido por el director, un docente de lenguas y sociales y un padre de uno de los alumnos del establecimiento escolar. Y en la instancia provincial, la designación del jurado estuvo a cargo de la Subsecretaría de la Mujer y la Familia del Ministerio de Bienestar Social, Mujer y Juventud.

Fue así como los trabajos seleccionados pasaron a integrar el cuerpo de este libro, que contiene las historias de vida de mujeres significativas, en base a las investigaciones realizadas por los alumnos de las escuelas, tanto públicas como privadas, de EGB 3.

Entre los diversos objetivos de la organización de este concurso, el principal es, sin duda, generar

un proceso de toma de conciencia desde temprana edad y fortalecer el compromiso con las cuestiones de equidad y derechos de las mujeres, considerados prioritarios en la construcción de una sociedad más justa. Allí es donde radica la importancia de expresar el beneplácito de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación por la presentación de este libro.

Es necesario que se fomenten, desde distintos ámbitos, este tipo de prácticas destinadas a generar conciencia social en los jóvenes, a fin de lograr una visión de respeto por los derechos de las mujeres, así como el conocimiento, desde temprana edad, de la importancia de los mismos a nivel social y político.

Este libro, en su proceso de creación, fue realizado íntegramente con la información recolectada por alumnos de distintas escuelas, radicando allí su importancia, ya que fueron ellos quienes, tomando un conocimiento directo de las historias de vida de las mujeres que son las protagonistas del mismo, decidieron sobre la importancia de cada una de las investigaciones, basándose en el aporte que cada una de esas mujeres realizaron a la sociedad de la provincia de Misiones.

Es por las características particulares del libro, anteriormente señaladas, que solicito a mis pares me acompañen con su voto en la presente declaración de beneplácito.

*Lía F. Bianco.*